

Piden plegarias por Roberto Nicolini: su salud se complicó tras cirugía

El emblemático presentador del programa infantil "Pipiripao" de UCV Televisión tuvo un infarto agudo y está pasando por varios procedimientos quirúrgicos

El actor y recordado presentador de televisión infantil oriundo de Quilpué, Roberto Nicolini, se encuentra en un delicado estado de salud luego de haber sufrido un ataque cardíaco este fin de semana, que derivó en una serie de cirugías programadas para destapar las arterias de su corazón.

Según ha ido informando en redes sociales su pareja, Luz Rivanera, el incidente coronario que sufrió el día sábado, mientras ensayaba para su obra de teatro, fue un infarto posterior agudo, el cual según el cirujano encargado del procedimiento, este tipo de infarto está asociado a un alto riesgo de mortalidad.

"Roberto estaba en la casa haciendo los preparativos de su comedia unipersonal "Jodida, pero soy tu madre", para hacerla en su sala de Teatro Las Tablas, y empezó a sentir dolor fuerte en la boca del estómago y en la espalda cada vez más fuerte, a punto de perder movilidad", detalló su pareja a LUN, agregando que fue necesario una cirugía de urgencia y la programación de 5 procedimientos, pues el incidente provocó arterias tapadas.

SE COMPLICÓ EN LAS ÚLTIMAS HORAS

Sin embargo, la tarde de este lunes, a través de las redes sociales de Roberto Nicolini, su pareja solicitó nuevas plegarias en favor de sus salud, pues tras una segunda intervención quirúrgica, donde quedó en reposo absoluto y observación por 24 horas decisivas, comenzó a sentir complicaciones.

"Por favor reitero pedido de ora-



ciones o buenas intenciones. Iba todo bien pero se acaban de presentar complicaciones. No me explican más. Tal vez sea parte del proceso o será que la diabetes ayuda poco. No lo sé. Por favor ayuda. Roberto es hombre de Fe y muy guerrero", detalló Luz Rivanera:

Cabe recordar que Roberto Nicolini actualmente de 65 años, es oriundo de Quilpué en la región de Valparaíso y es principalmente recordado por haber sido el conductor del programa infantil de UCV Televisión "Pipiripao", emitido entre 1984 y 2003 y que posteriormente tuvo una nueva versión entre el 2006 y 2009.